



# Green Pride



発行人 宮城 保  
TEL 098-978-5230  
FAX 098-978-8346  
www.yokatsu-h.open.ed.jp

## 陸上南九州大会：外間結希乃さん・宮里朝大さん全国へ

県代表として出場した南九州大会にて、**宮里朝大さん**（男子走高跳び）、**外間結希乃さん**（ハンマー投、円盤投、砲丸投）が四国で開催される全国インターハイの切符を勝ち取りました。外間さんは円盤投で**自己新記録で優勝**、ハンマー投げで2位、砲丸投で4位に入賞し、3種目において南九州代表となりました。宮里さんは日頃の地道な練習の成果として**自己新の1m85**を跳び、全国では更なる記録更新を狙いたいと、外間さんは全国総体でも優勝を目指すかと抱負を語っていました。



## 与勝高校野球部29年ぶりのベスト8進出

山口登生主将、エースの**又吉優楓さん**を中心として夏の大会に野球部が臨み、毎試合日替わりで選手が活躍するなど試合を重ねるごとに成長を続け、1回戦浦添高校に7対5、2回戦北中城高校に3対2、3回戦那覇高校に4対1で勝利し**目標のベスト8入りを29年ぶりに果たしました**。準決勝をかけた試合では体調不良者が多く出る中、打撃陣が奮起最後まで粘り強く戦い抜きましたが惜しくも9対12でKBC未来高校に敗れました。多くの感動を巻き起こした選手の澁刺としたプレーに感謝です。



## 校内弁論大会

中高合同の弁論大会が行われ、中学3名、高校7名の弁士が熱弁を振りました。身近な家族の話題から、環境問題や人権問題、平和を希求する思いなど多岐に渡るトピックを自分の言葉で論を構成し、共感を呼ぶ内容ばかりでした。最優秀賞に輝いた**宮崎美羽さん**（緑中）はうるま市少年の主張大会に、**大城美綺さん**（高校）は高校総合文化祭弁論部門に代表として出場します。さらなる熱弁を期待したいです。



- 【中学校の部】最優秀賞：宮崎美羽「何円入れる？」
- 優秀賞：島袋帆乃「弟が生まれてから」 砂川真杜「恩人の教え」
- 【高校の部】最優秀賞：大城美綺「私を支えてくれるもの」
- 優秀賞：武藤里央奈「人間はウイルスだ」 宮里朝大「睡眠革命」

## Quote for the month (今月の言葉)

「僕がやります」 沖縄工業高校男子生徒

新聞の「声」の欄に「親切な高校生」という次のような投稿が掲載されていました。ある豪雨の日に道路の冠水の影響で水浸しになることを防ぐため、高齢の店主が土のうを並べようと試みたがあまりの重さで持ち上げることが出来ない状況を見た1人の高校生が「僕がやります」と言って9袋の土のうをずぶ濡れになりながら並べてくれたそうです。この生徒の行動に大いに感激したと同時に、昨年度本校野球部員が大会の補助員に当たった試合で豪雨に見舞われベンチや通路が水浸しになった混乱下で熱心にバケツで水を掻き出し、自ら進んで雑巾で床や壁を手ふきで綺麗にしてくれた出来事を思い出しました。二つの出来事で心が温かくなりその日はとてもいい一日になりました。校長



## NHK杯放送コンテスト

放送部の**濱田望愛さん**が、「かりゆしSchool Teens」の「幸せ拾いプロジェクト」を題材として、第69回NHK杯全国高校生放送コンテスト沖縄大会アナウンス部門にて見事優秀賞を獲得し、全国大会派遣候補に選ばれました。濱田さんは、去年の優良賞に続き二年連続の受賞です。将来アナウンサーとして活躍する姿が楽しみです。



## 与勝高校生徒会始動

令和4年度与勝高校生徒会執行部が承認され本格的に活動がスタートします。生徒会長に**吉川太陽さん**、副会長に**志岐こなみさん**、**仲間正啓さん**が任命されました。吉川さんは、生徒が登校することが楽しいと感じられる学校生活を創り上げたいと抱負を述べ、副会長の志岐さんと仲間さんは、会長を支えつつ生徒会執行部の活動自体も盛り上げていきたいと意気込みを語ってくれました。



## ～平和学習発表会～

復帰50周年の節目の年の慰霊の日を前に、本校の伝統である平和学習発表会が行われ、放送部の群読、図書部、平和委員会の発表、表現同好会、演劇部、緑中生徒会の演劇を通して平和を希求する心を共有しました。



## 7月の予定

- 8日(金) 新入生歓迎球技大会(高)
- 12日(火) 修学旅行説明会(高)
- 14日(木) 与勝校高オープンスクール 学校評議委員会
- 22日(木) 1学期終業式(中高)
- 25日(月) リーダー研修(中高)